

› Eine Box für alle Fälle

Servicebüro Familie bietet ab sofort ein mobiles Spielzimmer zum Ausleihen

Die „Kidsbox“, einem Mix aus Kinderzimmer und Spielzeugkiste, sorgt auf der nächsten Tagung oder bei Engpässen in der Kinderbetreuung für Abwechslung. „Die Kidsbox ergänzt unser Angebot für eine flexible Kinderbetreuung ideal“, unterstreicht Dr. Patricia Göbel, die Gleichstellungsbeauftragte der WWU.

Von außen gleicht das Möbelstück einem großen Schrank auf Rollen, die Außenmaße betragen 110x123x66 Zentimeter. Aufgeklappt bietet die Box alles, was Kinderherzen höherschlagen lässt: Papier, Stifte, Bastelsachen, Bauklötzte, Lego, Puzzles, Bücher sowie Gesellschaftsspiele. Auch ein Klemmsitz und ein Reisebett sind integriert. Beschäftigte, die eine Tagung planen oder Betreuungsengpässe überbrücken müssen, können die Kidsbox kostenlos im Servicebüro Familie ausleihen. Bei einer Veranstaltungsdauer ab zwei Tagen über nimmt der Fahrservice der WWU den Transport.

Die Kidsbox ist ein weiterer Baustein auf dem Weg zur familiengerechten Hochschule. Die Neuanschaffung wird aus dem „Professorinnenprogramm II“ finanziert,



Die Kidsbox ist mit Spielzeug für Kinder von null bis zehn Jahren ausgestattet

genauso wie eine veranstaltungsbegleitende Kinderbetreuung für interne und externe Wissenschaftlerinnen sowie zusätzliche Kurzzeitbetreuung in Notfallsituationen. „Mit der Kidsbox schaffen wir vor allem eine kindgerechte Umgebung am Arbeitsort. Bei Tagungen zum Beispiel ermöglichen wir eine Back-up-Betreuung vor Ort“, sagt Iris Oji, Koordinatorin des Servicebüros Familie.

.....
Informationen: service.familie@uni-muenster.de